

## LA IGLESIA : LA CASA DE JESÚS



Jesús tiene una casa un poco diferente a la nuestra, se llama Iglesia y tiene una cruz en lo más alto y también tiene una campana.

Los domingos vamos a su casa, escuchamos las historias de Jesús, cantamos juntos y deseamos la Paz a todo el mundo.

La ficha que os pongo es interactiva, ya sabéis como hacerla .Seguro que os queda preciosa.

<https://es.liveworksheets.com/db168994pi>

Os mando un saludo con todo mi cariño y mis mejores deseos para terminar este curso de la mejor manera posible, deseando que estéis bien vosotros y vuestras familias.